



Paris, le 8 janvier 2026

Communiqué de presse

La Mairie du 17e ouvre un centre d'hébergement temporaire dédié aux familles à la rue

Dans le cadre du plan Grand froid et face aux températures négatives annoncées dans les prochains jours et dans le cadre du plan Grand Froid, Geoffroy Boulard, maire du 17^e arrondissement a proposé au Préfet de la Région d'Ile-de-France (Etat) la mise à disposition d'une salle de la mairie, d'une vingtaine de places, afin d'accueillir temporairement des familles sans abri.

Ce dispositif exceptionnel, mis en œuvre en partenariat avec la Protection Civile Paris Seine, permettra d'offrir, dès ce soir, un lieu sûr, chauffé et digne à des personnes particulièrement vulnérables, en lien avec les services de l'État et les acteurs associatifs mobilisés.

« Face aux températures négatives annoncées pour les prochains jours, il est de notre responsabilité d'agir sans attendre. Ouvrir les portes de la mairie, c'est affirmer que la solidarité n'est pas juste un principe en l'air, mais un devoir concret dans le contexte du plan Grand Froid », déclare le maire du 17^e arrondissement.

Contact presse :

Charles Cohen Boyer
charles.cohenboyer@paris.fr